

Destaca Cuba valor de cooperación internacional para el desarrollo



La Habana, 13 sep (RHC) El representante permanente de Cuba ante los organismos multilaterales con sede en Roma, José Carlos Rodríguez, expresó que su país considera indispensable fomentar la cooperación internacional para el desarrollo.

Durante la presentación del Programa de Oportunidades Estratégicas de Cuba en la Junta Ejecutiva del [Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola](#), destacó Rodríguez que el accionar en ese frente debe contribuir a solucionar los problemas más acuciantes de la humanidad, como el hambre y la pobreza.

El diplomático explicó que el proyecto cubano es compatible con el [Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social](#) hasta el 2030 y el debate ciudadano sobre el proyecto de nueva Constitución. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/171601-destaca-cuba-valor-de-cooperacion-internacional-para-el-desarrollo>



Radio Habana Cuba